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 الرياض – عبر حارس المرمى السعودي 
الدولي السابق محمد الدعيع عن رأيه بعد 
توقف الدوري الحالي بســــبب أزمة تفشي 
فايروس كورونا، إذ قال ”من الصعب جدا 
إنهاء الدوري حتى لو كان الهلال متصدرا 
بفارق ســــت نقاط، لأن هناك أيضا مسألة 
الصعود والهبوط، وسيكون إلغاء الدوري 
ظلمــــا لهــــذه الفــــرق، فمثلا العــــين ينتظر 
فرصة الصعــــود منذ عقود وإلغاء الدوري 

ظلم كبير له“.
وأضــــاف ”لا أعتقد أن الاتحاد الدولي 
لكــــرة القدم (فيفا) يقبــــل بذلك، لأنه رفض 
تتويج بطــــل الدوري البلجيكــــي، وطالب 
باســــتمرار الدوريات ولو بعد شهرين أو 
ثلاثــــة شــــهور، فالقصة ليســــت متصدرا 
فقــــط، فهنــــاك أيضا صعــــود وهبوط. في 
الدوري الســــعودي تبقــــت ثماني جولات 
يمكن إنهاؤها في شــــهر ونصف الشــــهر، 
والقضية ليســــت محصورة فــــي الدوري 
الســــعودي فقط بل تشــــمل دوريات العالم 
كله. وفي تصوري، من الأفضل اســــتكمال 
الدوري بعد أن تتحســــن الأمور، واعتبار 
فترة التوقف مثل المعســــكرات التي تكون 

في بداية الموسم“.

استمرار في القمة

عمــــا إذا كان يرى الهلال قــــادرا على 
الاســــتمرار في القمة، أم أنه سينهار مثل 
الموســــم الماضي، قال الدعيــــع ”بالتأكيد، 
أراه قــــادرا على الاســــتمرار والفوز بلقب 
الــــدوري، خاصــــة أن إدارة الهــــلال تعمل 
في الموســــم الجاري بصمــــت وبعيدا عن 
الضجيــــج والآراء العاطفية، كما أن لدينا 
جهــــازا فنيــــا جيــــدا وجهازا طبيــــا على 
مســــتوى عال، وعمل الجهاز الطبي يقلل 

من الإصابات وغياب اللاعبين“.
وعن عــــدم رضا الكثيريــــن عن طريقة 
رازفان لوشيسكو مدرب الهلال في عملية 
التدويــــر، أوضح الدعيع ”من المســــتحيل 
لعــــب المباريــــات بالفريق نفســــه، كما أن 
نظــــرة الجهاز الفنــــي تختلف عــــن نظرة 

الجمهور. يصعب الاستمرار في المنافسة 
دون تدوير، إذ لا بد أن تجهز 24 لاعبا“.

وعمــــا إذا كان نــــواف العابــــد لاعــــب 
الفريق قــــادرا على العودة لمســــتواه قبل 
الإصابــــات، قال الدعيــــع ”بالتأكيد. أعرف 
نــــواف العابــــد جيدا، وزاملتــــه في بعض 
الأعوام، هــــو يعطي الكثير فــــي التدريب 
والمباريات، ومتى مــــا ضبط إيقاع حياته 
خــــارج الملعــــب، ونام جيدا وتــــدرب جيدا 
وأكل جيــــدا واســــتمع إلــــى كلام الأطباء، 

حينها لا خوف عليه“.
وعن انحصار المنافســــة بــــين الهلال 
والنصر على لقب الدوري الســــعودي في 
ظــــل ابتعاد الأهلــــي والشــــباب والاتحاد 
وعدم اســــتفادة بقية الأندية من المحترفين 
الأجانــــب الســــبعة بقدر اســــتفادة الهلال 
والنصــــر، قــــال الدعيع ”هــــذا الأمر يعود 
للتوفيــــق فــــي الاختيار، ويتعلــــق بخبرة 
مَن يختار اللاعبين. ســــامي الجابر كان له 
دور كبير فــــي التعاقد مع جوميز وكاريلو 
عندما كان رئيســــا لنــــادي الهلال، وحتى 
عندما تغيرت إدارة الهلال، بتســــلم محمد 
بــــن فيصل زمام الأمور، ثــــم فهد بن نافل، 
أصر ابن نافل على اســــتمرار اللاعبين مع 
الفريــــق لقيمتهمــــا الكبيرة، وهــــذا الفرق 
بــــين إدارات الأنديــــة وإدارة الهلال التي 
تنظر إلى مصلحــــة الفريق ولا تبحث عن 
مجد شــــخصي من خــــلال تغيير الأجانب 
بإحضــــار لاعبــــين آخرين، حتى يحســــب 

الفوز للإدارة الجديدة“.
وأضــــاف ”كذلــــك الحال مــــع النصر، 
حيث وفق النادي في استقطاب نورالدين 
أمرابــــط وعبدالــــرزاق حمداللــــه، لكنه لم 
يوفق في أحمد موسى وجوليانو، وسارت 
إدارة السويكت على نهج الإدارة السابقة 
نفســــه. لذا، جاء الهــــلال والنصر الأفضل 
مــــن حيث اختيار اللاعبين الأجانب، وعند 
النظــــر للأهلي والاتحــــاد، فما عــــدا عمر 
السومة المستمر منذ مواسم عدة، لم يوفق 
الناديان فــــي بقية اللاعبــــين، وكل رئيس 
يأتي يريد أن يحضر لاعبين جددا“. وأشار 
الدعيــــع ”ما يميز الهــــلال عن غيره هو أن 

لاعبيــــه المحليــــين أفضل مــــن الموجودين 
في النصر والأهلــــي والاتحاد. أما النصر 
فبدأ في تصعيد عدد من اللاعبين الصغار 
الذين ســــيكون لهم شــــأن كبير مســــتقبلا 

وهذا عمل جيد من الإدارة“.
وكشــــف حارس المرمى الســــعودي أن 
المــــدرب إيريــــك غيريتس المدرب الأســــبق 
لفريــــق الهــــلال الســــعودي كان مــــن أبرز 
الأسباب التي دفعته للاعتزال المبكر وعدم 
مواصلة اللعــــب رغم أنــــه كان قادرا على 
العطاء لسنوات إضافية. وأوضح الدعيع 
الذي اعتــــزل اللعب قبــــل 11 عاما ”عندما 
اعتزلت، كنت أعرف أنني قادر على العطاء 
لمدة ثلاثة مواســــم إضافية، لكن كانت لدي 
مشــــكلات مع البلجيكي غيريتس. فضلت 

الابتعاد كي لا يتم تهميشي“.
وتابــــع ”في العام الســــابق لاعتزالي، 
اختار غيريتس الحارس حســــن العتيبي 
للمشــــاركة في بطولتــــي كأس الملك وولي 
العهد، واختارني في البطولة الآســــيوية 
والــــدوري. فكرت أنني ســــأجلس شــــهرا 
كاملا دون أن ألعب في كأس الملك، وقلت له 
أعطنــــي بعض مباريات الكأس، وللعتيبي 
بعض مباريات الــــدوري، لأن الحارس إذا 
ما ابتعد فترة طويلة عن المباريات، سيفقد 
حساسية الإمساك بالكرة، لكنه رفض ذلك، 
وتأكدت من أنني إذا بقيت، ســــأعاني من 

صداع كبير“.

حروف من ذهب

ســــطر الدعيــــع اســــمه بحــــروف من 
ذهب بإســــهامه فــــي حصد فريــــق الهلال 
والمنتخب السعودي (الأخضر) الكثير من 
الإنجــــازات. وأحرز الدعيــــع لقب ”حارس 
حيث حقــــق العديد من  القرن الآســــيوي“ 
الألقــــاب، ابتدأها من الصغر بفوزه بكأس 
العالم للناشئين. وبدأ الدعيع مشواره مع 
فريــــق الطائي واقتحم صفــــوف المنتخب 
الســــعودي بقــــوة مبكــــرا. وبعــــد انتقاله 
للهــــلال عام 1999، أســــهم معــــه في حصد 
العديــــد من البطولات حتــــى اعتزل اللعب 

قبل انطلاق موسم 2010.
وعن عدم استثمار خبرته الطويلة في 
العمــــل بالتدريب حتى الآن، قــــال الدعيع 
”أرتب أوراقي ومشــــاركاتي حاليا لأرسلها 
إلــــى الاتحــــاد الآســــيوي للحصــــول على 

الرخصة التدريبية“.

 طوكيــو – عبّـــر خبيـــر يابانـــي عـــن 
تشـــاؤمه بشـــأن إمكانية إقامـــة أولمبياد 
طوكيو فـــي صيف 2021 بعد أن تســـبب 

فايروس كورونا بإرجائه لعام كامل.
وقـــال كينتارو إيواتـــا ”بصراحة، لا 
أعتقد أن الأولمبياد قد يقام العام المقبل“، 
معتبـــرا بأن إقامة الألعـــاب ”تحتاج إلى 
شـــرطين، الأول: الســـيطرة علـــى الوباء 
فـــي اليابـــان، و(الثاني) الســـيطرة على 
كورونـــا في كل مـــكان، لأنـــه عليك دعوة 
الرياضيين والجمهور مـــن جميع أنحاء 
العالـــم (للقدوم إلى طوكيـــو)“. واتخذت 
اللجنة الدولية واليابان الشـــهر الماضي 
قـــرار إرجـــاء دورة الألعاب لعـــام واحد، 
وحددتا موعدا جديـــدا لها هو 23 يوليو 
– 8 أغســـطس 2021، في ظـــل المخاوف من 

تفشي فايروس كورونا المستجد.

ولـــم يســـبق أن تم تعديـــل أي موعد 
لدورة أولمبية صيفية لســـبب غير الحرب 
العالمية. وتم إلغاء دورات 1916 (بســـبب 
الحرب الأولـــى)، و1940 و1944 (بســـبب 
الحرب الثانيـــة). وتعد الدورات الأولمبية 

الصيفية أكبر حـــدث رياضي عالمي على 
الإطلاق، وتســـتقطب لـــدى إقامتها مرة 
كل أربعـــة أعوام، نحـــو 11 ألف رياضي، 

ومئات الآلاف من المشجعين على الأقل.

جوانب تنظيمية

أدى التأجيل إلـــى تقلبات في جميع 
الجوانـــب التنظيميـــة للألعـــاب بما في 
ذلـــك المواقـــع الرياضيـــة، الأمـــن، حجز 
التذاكـــر والإقامـــة. أمـــا علـــى الصعيد 
الرياضي، فسبق لرئيس اللجنة الأولمبية 
الدولية الألماني تومـــاس باخ التأكيد أن 
الرياضيين الذين ضمنوا تأهلهم مسبقا 
إلى دورة طوكيو 2020، ســـيكون مكانهم 

محجوزا في دورة العام المقبل.
وتشكل إعادة جدولة الألعاب معضلة 
على الصعيد التنظيمي لاســـيما في ظل 
ازدحام جدول الأحـــداث الكبرى المقررة 
في العام المقبـــل، وأبرزها بطولة العالم 
لألعاب القوى وبطولة العالم للســـباحة. 
لكـــن العديد مـــن الاتحـــادات الرياضية 
لتعديـــل  اســـتعدادها  أبـــدت  الدوليـــة 
جدولهـــا أيضـــا. لكن بالنســـبة لإيواتا، 
فالمشـــكلة التي تواجه الألعاب الأولمبية 
ليســـت مرتبطة بالنواحي التنظيمية أو 
الرياضيـــة، بل هناك تســـاؤلات حول ما 
إذا كان الإرجاء لعام واحد كافيا في ظل 

استمرار الوباء.
ورأى أنـــه ”قد تكـــون اليابان قادرة 
على الســـيطرة على هـــذا الوباء بحلول 

الصيف المقبل، أتمنى أن نتمكن من ذلك، 
لكنـــي لا أعتقد أن هذا ســـيحدث في كل 
مكان علـــى الكرة الأرضيـــة. لذا في هذا 
الصدد، أنا متشـــائم للغاية بشأن إقامة 
الألعاب الأولمبيـــة الصيف المقبل“. وقال 
إيواتا إنـــه لا يمكنه تخيل إقامة الألعاب 
الصيف المقبـــل، إلا إذا أدخلت تغييرات 
كبيـــرة عليها ”مثل عـــدم وجود جمهور 
أو مشـــاركة محدودة للغاية“. من المؤكد 
أن قـــرار إرجـــاء الألعـــاب يعقـــد مهمة 
اليابانيـــين كثيرا، لكن المنظمين يصرون 
على أنهم يعملون نحـــو موعد الافتتاح 
الجديد على الرغـــم من حالة عدم اليقين 
بشأن اســـتمرار تفشي الفايروس ومتى 
بالإمـــكان الوصول إلى احتوائه بشـــكل 

كبير.

خطة بديلة

أقـــر المتحدث باســـم اللجنة المحلية 
المنظمـــة لأولمبياد طوكيو ماســـا تاكايا 
في مؤتمر صحافـــي عبر تقنية الاتصال 
بالفيديو الأسبوع الماضي أنه ”لا توجد 
خطـــة ثانية بديلـــة“. أما في مـــا يتعلق 
بالموقـــف الصادر عـــن إيواتـــا، رفضت 
اللجنـــة المنظمـــة الرد على مـــا أدلى به، 
علمـــا بأنه ليـــس الخبيـــر الوحيد الذي 
أثار تســـاؤلات حـــول الفائـــدة المرجوة 
مـــن الإرجاء حتـــى 2021، إذ حذر دايفي 
سريدهار، رئيس قســـم الصحة العالمية 
في جامعة إدنبره، الأســـبوع الماضي أنه 
”من غير الواقعـــي“ الاعتقاد بأن الألعاب 
يمكـــن أن تقام الصيـــف المقبل ما لم يتم 

إيجاد لقاح للفايروس.
ونقلت هيئة الاذاعة البريطانية ”بي.
بي.سي“ عن سريدهار قوله ”إذا حصلنا 
علـــى لقاح من الآن وحتـــى العام المقبل، 
فعندهـــا، أعتقد أنه (تنظيـــم الأولمبياد) 
واقعي. اللقاح هو المفتاح الذي ســـيغير 
الأمـــور. لقاح فعـــال وبتكلفـــة مقبولة“. 
وختـــم ”إذا لم ننجح في تحقيق اختراق 
علمي، فأعتقد أن ذلـــك (تنظيم الألعاب) 

يبدو غير واقعي“.

الدعيع يطالب باستئناف الدوري في السعودية
الهلال قادر على الاستمرار في القمة والسير نحو التتويج باللقب

تعالت الأصوات التي تطالب باســــــتكمال منافسات الدوري السعودي لكرة 
القدم ولو بعد أشــــــهر، فيما يرى آخــــــرون ضرورة إنهائه وتتويج المتصدر. 
ــــــع صوته إلى المطالبين بضرورة  وضــــــم حارس المرمى الدولي محمد الدعي

استكمال الموسم الكروي.

خطوات ثابتة

توقعات بتأجيل جديد لأولمبياد طوكيو
 الربــاط – لم يكن النجـــم المغربي أيوب 
الكعبي يتخيل، وهو الذي نشـــأ فقيرا كما 
اعترف فـــي تصريحاته، أنه ســـيصل إلى 
هذه الشـــهرة في زمن قياســـي. ففي ظرف 
عـــام ونصف، تحول مـــن لاعب مغمور إلى 
نجم الشان الأول وهدافه التاريخي وممثل 
لاعبي الدوري المغربي في مونديال روسيا.
 قبل ٣ سنوات لمع نجم هذا اللاعب، بفضل 
أرقامه المميزة في الدوري الثاني، حيث قاد 
ناديه السابق الراسينغ للصعود التاريخي 
لدوري الكبار، محتلا صدارة الهدافين بـ٢٥ 
هدفا. وقد ســـلطت هـــذه الأرقـــام الضوء 
عليـــه، ليصبح مـــن الوجـــوه المطلوبة في 
الـــدوري الاحترافـــي، لاســـيما مـــن قطبي 
الـــدار البيضاء، الوداد والرجاء، ثم نهضة 

بركان. 
وتـــرك الكعبـــي أمر رســـم مســـتقبله 
لرئيـــس النادي، عبدالحـــق ماندوزا، الذي 
يصفـــه بالعـــراب والمكتشـــف، وصاحـــب 

القرارات الحاسمة في حياته.
وفـــي النهاية انتقـــل الكعبي للعب مع 
نهضة بـــركان، مقابل ١٠٠ ألـــف دولار، مع 

راتـــب ســـنوي في حـــدود ٥٠ ألـــف دولار، 
بعدمـــا كان يتقاضـــى ٢٠ ألفـــا فقـــط فـــي 
الموســـم. وتواصل الصعـــود الصاروخي 
للكعبـــي، مـــن خلال نجاحه غيـــر المتوقع، 

فـــي التتويج بجائزة هـــداف بطولة 
إفريقيـــا للمحليين، فـــي مطلع عام 
أهـــداف   ٩ تســـجيل  عبـــر   ،٢٠١٨
ســـاعدت بقـــوة على فـــوز المغرب 

باللقب.
ولم يقتصر الكعبي 

على هذا، بل أصبح 
الهداف التاريخي 
للمسابقة القارية، 

واختير كأفضل لاعب 
بالبطولة، لتنهال 

عليه العروض 
الخارجية. وخلال 
الفترة التي سبقت 

مونديال روسيا، قرر 
المدرب السابق للمنتخب 
المغربي، هيرفي رينارد، 

الاقتصار في 

قائمتـــه علـــى المحترفـــين بالخـــارج. لكن 
الكعبي وحارس الـــوداد رضا التكناوتي، 
هما فقط من حظيا بثقة رينارد من الدوري 
المحلـــي، وهـــو ما رفـــع أســـهم الأول في 
بورصة اللاعبين. وما هي إلا فترة قصيرة، 
حتى حقق الكعبي حلمه باللعب خارج 
المغـــرب. فبعـــد عـــام فقط قضـــاه في 
نهضة بركان، رحل إلى هيبي فورتشن 
الصيني، بصفقة تجاوزت حاجز الـ٧ 
ملايين دولار، وهـــي الأعلى في 
تاريخ انتقالات لاعبي الدوري 

المغربي للخارج.
وأصبـــح دخله الآن يفوق 
ليحقق  سنويا،  دولار  المليون 
قفـــزة ســـريعة للغايـــة. كما 
حقق الكعبي رغبته باللعب 
أفريقيا،  أبطال  دوري  في 
مع  العربية،  والبطولـــة 
له  انتقل  الـــذي  الوداد 
معـــارا، حيـــث تمكـــن 
فـــي  التســـجيل  مـــن 

المسابقتين. 

أيوب الكعبي على رادار قطبي المغرب

نجوم الإمارات يترقبون عودة الحياة للدوري
 أبو ظبي – أوضح النجم عبدالرحمن 
يوســـف مدافع نادي الظفرة الإماراتي 
لكرة القـــدم، أن كل اللاعبـــين يترقبون 
منافســـات  اســـتئناف  قـــرار  إصـــدار 
دوري الخليـــج العربـــي، والذي توقفت 
منافســـاته بســـبب تداعيـــات انتشـــار 

فايروس كورونا. 
تصريحـــات  فـــي  يوســـف  وقـــال 
مجـــددا  للعـــودة  ”نطمـــح  صحافيـــة 
للمباريـــات، لكننا نحتـــرم كل القرارات 
التي يمكن أن تصدر لاحقا، لأن العودة 
الجميـــع،  ســـلامة  بضمـــان  مرتبطـــة 
والمؤكد أننا في شوق لأجواء التدريبات 
والمباريـــات، لكننـــا نعلـــم أن الجهات 
المسؤولة، ستتخذ القرار الأفضل، وفي 

كل الأحوال، علينا تقبله“.
وتابـــع يوســـف ”الأهـــم بالنســـبة 
للجميع في الوقت الراهن، القضاء على 
جائحـــة كورونا في الإمـــارات والعالم 

أجمع، حتى تعود الحياة إلى طبيعتها 
العاديـــة، وأدعو الجميع إلـــى الالتزام 
القطاع  ومســـاعدة  بالتوجيهات  الكلي 
الصحـــي لتجاوز تلـــك الأزمة في أقرب 

وقت“. 
وتوقفـــت منافســـات دوري الخليج 
تفشـــي  بســـبب  الإماراتـــي  العربـــي 
فايروس كورونا المســـتجد، مطلع شهر 

مارس الماضي.
وفي ســـياق متصل يـــدرس اتحاد 
الكرة عدة ســـيناريوهات يمكن اتباعها 
كآلية جديدة لدعم أندية الهواة خاصة 
تلـــك الأنديـــة التي تحصل علـــى الدعم 
الشـــهري والمقـــدر بــــ200 ألـــف درهم، 

حسبما أفادت صحف إماراتية. 
وأشـــارت وســـائل الإعـــلام إلى أن 
أربعة أندية تحصل على هذا الدعم لمدة 
10 أشـــهر في الموســـم، وينتهي بنهاية 
مايو المقبـــل وهي مســـافي ومصفوت 

الاتحـــاد  وكان  والتعـــاون.  والعربـــي 
خصص في ميزانيته للعام الجاري 12 
مليون درهم لأندية الدرجة الأولى حتى 
ديســـمبر المقبـــل منها ثمانيـــة ملايين 
للدعم الشـــهري للأندية الأربعة والبالغ 
200 ألف درهم لكل نـــاد وأربعة ملايين 
للدعم اللوجســـتي عبـــر صندوق أندية 

الأولى. 
وأكد عبدالله قنزول المدير التنفيذي 
الراتـــب  تقســـيم  أن  العربـــي  لنـــادي 
الشهري لشـــهري أبريل ومايو سيكون 
أنسب الخيارات التي يقترحها الاتحاد 
بالنســـبة للأنديـــة، وذلـــك لمســـاعدتها 
على توفيـــر جزء من رواتـــب اللاعبين 

والأجهزة الفنية. 
ولفت إلى أن الأندية بدوري الأولى 
علـــى ثقة بـــأن الاتحـــاد، حريص على 
تقديم الدعـــم والمســـاندة لكافة الأندية 

بدوري الدرجة الأولى.

 الدوحــة – دحـــض الجزائـــري بغداد 
بونجـــاح مهاجم الفريق الأول لكرة القدم 
بنادي السد القطري فكرة اعتزامه الرحيل 
عن صفوف الفريق في الموسم المقبل بعد 
تلقيـــه العديد من العروض الخارجية إثر 
تألقه الملحوظ مع بطـــل الدوري القطري 

في الفترة الماضية. 
وقال بونجاح إنه متمسك بالبقاء مع 
الفريـــق، وأكد أنه ســـعيد للغاية باللعب 

لفريق كبير بحجم السد. 
  واســـتغل بونجـــاح فتـــرة العـــلاج 
التـــي يخضـــع لها بعـــد الجراحـــة التي 
أجراها مؤخـــرا والتي ســـيحتاج أربعة 
أســـابيع لاجتيازهـــا، في الـــرد بصورة 
مباشـــرة علـــى استفســـارات الجماهير.
وكان من أبرز الأســـئلة التي أجاب عليها 

بونجاح هو مدى إمكانية الانتقال للهلال 
الســـعودي إذا قدم له عرضـــا، حيث قال 
في إشـــارة إلى تمســـكه  إنه ”ســـداوي“ 
بالبقاء. وعـــن رأيه فـــي الثنائي العربي 
الأفضـــل عالميا، الجزائـــري رياض محرز 
والمصري محمد صلاح، ومن هو الأفضل 
مـــن بينهما، قال بونجاح بدبلوماســـية 

إن الأفضـــل بالنســـبة له ”ســـرعة صلاح 
ومهارة ريـــاض“. وتحـــدث بونجاح في 
العديد من الأمور المحليـــة والعالمية وما 
يعيشـــه الوســـط الرياضي حاليا بسبب 
أزمـــة فايروس كورونـــا، وأعلن بونجاح 
انضمامـــه لمبادرة اللاعبـــين التي أطلقها 
زميلـــه فـــي الفريـــق حســـن الهيـــدوس 
لتخفيـــض رواتبهم، مؤكدا أن ذلك واجب 
تجاه قطـــر التي يعيش بهـــا منذ خمس 
ســـنوات، مشـــددا على ضرورة التكاتف 

لمواجهة الوضع الحالي.
وردا علـــى ســـؤال حول أبـــرز لاعب 
حظـــي باللعب إلى جـــواره، قال بونجاح 
أنـــه تشـــرف باللعـــب إلى جانـــب النجم 
الإسباني تشافي الذي أصبح مدربا للسد 

بعد اعتزاله وما زال مدربا للفريق.

الجزائري بونجاح لا يعتزم ترك السد

بونجاح، نجم منتخب 

الجزائر، قال إنه متمسك 

بالبقاء مع الفريق، وأكد 

أنه سعيد للغاية باللعب 

لفريق كبير بحجم السد

هـــداف بطولة 
ي مطلع عام 
أهـــداف   ٩
المغرب  ـــوز

ب
 ،

بورصة اللاعبين.
حتى حقق الكع
المغـــرب. فبعــ
نهضة بركان،
الصيني، بص
ملايين
تاريخ
المغرب
و
المليو
قفـــز
حق
في

قرار إرجاء الألعاب يعقد 

مهمة اليابانيين كثيرا، 

لكن المنظمين يصرون 

على أنهم يعملون من أجل 

موعد جديد للافتتاح
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